
Wesentliche Ergebnisse der Sitzung des Verwaltungsrats des Hessischen Rundfunks 

am 03.12.2021 

 

 

1. Der Vorsitzende berichtet über die Sitzung der GVK am 23./24.11.21. Man könne 

hiernach u.a. eine Einigung in Bezug auf den Umgang mit Revisionsberichten der GSEA 

vermelden. Die Sparvorgaben, die den GSEA auferlegt wurden, habe man zur Kenntnis 

genommen. 

 

2. Der Vorsitzende informiert darüber, dass Herr Philipp Schild sich in der GVK als 

neuer Geschäftsführer des gemeinschaftlichen Jugendangebotes Funk präsentiert 

hat. 

 

3. Der Intendant unterrichtet den Verwaltungsrat über die wichtigsten Themen aus 

der Intendantensitzung. So sei etwa ein Maßnahmenkatalog als Ergebnis der Aus-

wertung des durchgeführten Zukunftsdialogs verabschiedet worden. Weitere The-

men seien die weitere zukunftsfähige Ausgestaltung der Mediathek und die Pro-

grammverbreitung gewesen. 

 

4. Der Intendant informiert darüber, dass der Vertrag von Tina Hassel als Leiterin 

des ARD-Hauptstadtstudios verlängert worden ist.  

 

5. Der Verwaltungsrat fasst auf Basis ausführlicher Vorlagen und der Vorberatungs-

ergebnisse von Wirtschafts – und Finanzausschuss Beschluss zu den Wirtschaftsplä-

nen und Umlagepauschalen der vom hr betreuten GSEA und empfiehlt der GVK, die 

Ansätze zur Kenntnis zu nehmen. 

 

6. Der Verwaltungsrat fasst auf Basis ausführlicher Vorlagen und der Vorberatungs-

ergebnisse von Wirtschafts- und Finanzausschuss Beschluss zu Investitionsvorha-

ben des ARD-Sternpunkts.  

 

7. Der Verwaltungsrat berät auf Basis ausführlicher Vorlagen zu anstehenden Beauf-

tragungen des hr und gibt die hierfür erforderlichen Mittel, etwa zur Fortführung des 

SAP-Harmonisierungsprojekts, frei. 

 

8. Der Verwaltungsrat berät zum Entwurf des 23. KEF-Berichts. 

 

 

 

gez. Armin Clauss 


